



LA LETTRE DU CCAS

LE CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE MET EN ŒUVRE
LES SOLIDARITES ET ORGANISE L'AIDE SOCIALE AU PROFIT
DES HABITANTS DE LA COMMUNE.

INFORMATIONS SUR L'AIDE SOCIALE à Palluau

Depuis le début du mandat municipal, le CCAS de Palluau a mis en place des référents de quartier. Ces sept palludéens (dont deux élues) ont pour fonction de faire le lien entre vous et le Centre Communal d'Action Sociale ou les services de la mairie.



Dominique CEVAER, Dominique DREVON, Annie CHARRIER, Sandrine FUZEAU,
Audrey GUILLET, Béatrix MILLESCAMPS, Catherine PERROCHEAU.

Si vous souhaitez être conctaté par votre référent (voir la carte au verso) lors de situations exceptionnelles tels que lors de plan grand froid ou d'alerte cannicule, inscrivez-vous sur la liste des personnes à contacter à l'accueil de la mairie.

Si vous souhaitez connaître les services proposés dans le domaine de l'action sociale ou contacter le CCAS, les référents de quartier peuvent vous aider.

Pour rappel !



REFERENTS DE QUARTIER

